
令和6年3月定例会　一般質問
順
番

質問者 項目 発言要旨

（１）総務行政について ①行政手続きのオンライン化について

（２）建設行政について ①管理不全の空き家対策強化について

（３）教育行政について ①生活保護世帯への戸別訪問による学習支援について

①肺炎球菌ワクチン接種助成について

②口腔ケアについて

（２）子育て行政について ①子どもライブラリーの今後の活用策について

①職員定足数充足の方策について

②中途退職者の状況把握について

①緊急避難場所の整備について

②自治会加入率の向上方策について

①余った給食の処分方法について

②市内学校等のＤＸへの取り組みについて

③市内公共施設での物品および食品販売について

④市施設の利用状況および市民への利用状況開示について

①生活衛生関係営業者臨時支援事業の該当業種､申請条件､
申請状況について

②当事業の該当業種の選定根拠について

③当事業の今後の取り組みについて

①猫の不妊・去勢手術費補助金の申請件数について

②地域猫活動支援事業の実績と今後の見込みについて

③地域猫活動実施にあたっての協力体制について

3 田　中　康　隆 （１）教育行政について

4 長　崎　彰　夫

（１）商工行政について

（２）保健衛生行政について

1 内　田　等

2 兼　岡　誠

（３）人事行政について

（４）防災行政について

（１）保健行政について



順
番

質問者 項目 発言要旨

①市制施行７０周年記念イベントの実績について

②行政のデジタル化の推進について

③公式LINEアカウントの今後の利用について

①農業法人、農業支援グループ、認定農業者に属さない小
規模農業者に対する支援について

②山間農地の荒廃を防止するための施策について

③イノシシ以外の獣の捕獲に対する報奨金の交付について

④イノシシ等の捕獲奨励金の所得申告について

①３歳児検診の実施項目としての弱視の取り組みについて

②屈折検査の専用機器導入前後の変化について

①海外留学の意義について

②海外留学の支援について

①能登半島地震の教訓をどう生かすのか

②倒壊家屋の予想と対応策について

③停電の際の想定・井戸水の活用・上下水道の災害対策に
ついて

①火災発生件数・救急出動件数および最近の傾向と対策に
ついて

②救急要請の傾向について

③１１９番通報すれば救急法を教えてもらえるのか

①給食による死亡事故への対策について

②アレルギー除去食の対応について

③給食費無償化の検討について。支払い状況と徴収方法に
ついて

5 竹　森　千　津

（１）今後の市政運営について

（２）農業振興について

6 中　村　晋　章

（１）保健行政について

（２）教育行政について

（１）災害対策について

（２）消防行政について7 内　田　信　吾

（３）学校給食について
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質問者 項目 発言要旨

①街路灯・防犯灯について

②水道管について

（２）市民移動施策について ①チョイソコぜんつうじの運営について

①在宅医療・介護を含めた地域医療体制の現状と課題につ
いて

②在宅医療・介護の推進に向けての今後の取り組みについ
て

①がん教育における外部講師の活用について

②円滑な健康診断実施のための環境整備の推進について

①小・中の統廃合について現段階の状況について

②今後の方向性について

（１）道路行政について ①踏切内の誘導点字の設置について

①兼業農家への支援について

②ため池、水路等の維持管理について

③地域計画について

一般質問は３月１８日（月）及び１９日（火）の予定です。
１８日に全員の一般質問が終われば、１９日は休会となります。

8 大　平　一　徳

（１）災害対策について

9 真　鍋　範　子

（１）福祉行政について

（２）教育行政について

10 長谷川　義仁 （１）教育行政について

11 安　井　一　博

（２）これからの本市農業について


